

Das Sportforum Schmiden wurde feierlich eröffnet.

Von Ralph Rolli

Am Sonntag, 8. April wurde das TSV-Sportforum feierlich eröffnet.



Ulrich Lenk, Präsident des TSV, bezeichnet die Eröffnung „als Glückstag für unseren TSV Schmiden, aber auch für die Sportstadt Fellbach.“ Nach dem Erwerb der Gewerbeimmobilie wurde ein 3,8 Millionen Projekt verwirklicht, das Lenk „als hochmodernes Sport- und Vereinszentrum“ bezeichnete und „die Angebotspalette für TSV-Mitglieder erheblich erweitert.“



Sportkreispräsident Erich Hägele vertrat Heinz Weber, der dem TSV Schmiden und insbesondere Ulrich Lenk zu diesem Projekt gratulierte. Entstanden ist „Reversus“ das Rückenkompetenzzentrum, „Arena“ die „Multifunktionshalle“, das Athletikzentrum, CrossFit Schmiden, ein Climb-Centre, „Einklang“ das Entspannungszentrum, „Amplitude“, die „Fight-Academy“ sowie die neue Geschäftsstelle des TSV Schmiden.

Hier ein paar Impressionen von der Eröffnung

